

Dossier de prensa

25 noviembre – 1 diciembre



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Oferta de empleo. Médico de familia

Se precisa médico de familia para desarrollar las competencias de la sanidad de la Guardia Civil. Se valorará especialidad vía MIR. El lugar de trabajo será la Comandancia de la Guardia Civil de Cuenca y la labor fundamental será realizar reconocimientos médicos, control y seguimiento de bajas laborales.

Fuente: <https://comcuenca.org/medico-a-de-familia/>

Congreso Nacional de Psiquiatría. La quinta parte de los psiquiatras es mayor de 60 años

Llama la atención el que hay diferentes modelos y estructuras de atención psiquiátrica en las comunidades autónomas. El sitio de trabajo y los problemas de soledad que afectan a las personas jóvenes son retos que hay que abordar. Se aprovechó el XXVI Congreso Nacional de Psiquiatría para presentar el Libro Blanco de Psiquiatría, en una sesión moderada por Marina Díaz Marsá, vicepresidenta de la Sociedad Española de Psiquiatría y Salud Mental (SEPSM), destacó que su objetivo es reflejar la situación de la especialidad en nuestro país, para ver qué retos y oportunidades hay en la atención a las personas con un trastorno mental.

Fuente: https://www.immedicohospitalario.es/noticia/42675/congreso-nacional-de-psiquiatria-la-quinta-parte-de-los-psiquiatras.html&&sus=prensa@comcuenca.org&secure=ec826bcbefa9097ba851031dc5ccd2a2?utm_source=news_2023-11-25&utm_medium=IMMedico&utm_campaign=Portadas

Ve la luz una guía de recomendaciones para dar un empujón a la investigación en atención primaria

La investigación clínica en atención primaria es escasa. Mientras España se diferencia de otros países por tener más de 4.000 ensayos clínicos en marcha, los centros de salud solo participan en el 7,5% de ellos, con una caída del 2% de esa participación y una participación muy concentrada en determinadas comunidades autónomas. Con este panorama, acaba de presentarse la Guía de recomendaciones de buenas prácticas para el fomento de la investigación clínica en Atención Primaria durante la I Jornada Nacional de Investigación Clínica en Atención Primaria.

Fuente: <https://isanidad.com/266227/ve-la-luz-una-guia-de-recomendaciones-para-dar-un-empujon-a-la-investigacion-en-atencion-primaria/>

Médicas de familia reclaman más formación para combatir la violencia de género desde la consulta

La Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (semFYC), ha reclamado mayor formación competencial y avanzada en la etapa de pregrado y posgrado, así como para todo el personal del ámbito de la Atención Primaria en materia de violencia de género. “Desde el primer año de residencia de la especialidad en Medicina Familiar y Comunitaria, tendría que haber formación y sensibilización transversal y obligatoria en violencia de género”, ha indicado la médica de familia y miembro del Grupo de Trabajo de Atención a la Mujer de la semFYC, Eva Pasamón, quien ha añadido que “es fundamental que las direcciones y la gestión sanitarias apoyen, con un compromiso real, esta formación”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/medicas-de-familia-reclaman-mas-formacion-para-combatir-la-violencia-de-genero-desde-la-consulta/>

Las órdenes médicas europeas crean un formulario estandarizado para registrar las agresiones

Los miembros del Consejo Europeo de Colegios de Médicos (CEOM) se reunieron los pasados 23 y 24 de noviembre en París para abordar, entre otros asuntos, la creciente violencia que afecta a los profesionales de la salud en Europa. En la reunión, se decidió crear un formulario europeo estandarizado de notificación de incidentes común para todos los países miembros. Este formulario está inspirado en los implementados por varias de las organizaciones miembros de la CEOM.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/las-ordenes-medicas-europeas-crean-un-formulario-estandarizado-para-registrar-las-agresiones/>

La OMC presenta un curso y una guía orientados a mejorar el abordaje de la endometriosis

La Organización Médica Colegial de España (OMC) y Viatrix han presentado esta semana un programa formativo sobre las Pautas de Actuación y Seguimiento (PAS) referentes a la endometriosis. Estas pautas consisten en un conjunto de publicaciones que tienen como fin la transición de una práctica centrada en la enfermedad a la atención enfocada en el paciente, teniendo en cuenta además la continuidad de la asistencia y el posterior seguimiento de estas personas.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-omc-presenta-un-curso-y-una-guia-orientados-a-mejorar-el-abordaje-de-la-endometriosis/>

El Dr. Alejandro Andreu: “El SAPEM es clave para ayudar a los estudiantes de Medicina a tener una buena salud mental; les brindamos el apoyo necesario”

El Dr. Alejandro Andreu, presidente de la Fundación Mutual Médica, hace balance, en esta entrevista, del Servicio Telemático de Apoyo Psicológico a Estudiantes de Medicina (SAPEM), un recurso que proporciona atención psicoemocional a los estudiantes de Medicina en España con malestar emocional. Este servicio está impulsado por la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC), el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM) y la Fundación Mutual Médica (FMM) para dar respuesta a una problemática concreta del estudiantado del grado de Medicina: los trastornos mentales y el malestar emocional relacionado con las actividades propias del período formativo.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dr-alejandro-andreu-el-sapem-es-clave-para-ayudar-a-los-estudiantes-de-medicina-a-tener-una-buena-salud-mental-les-brindamos-el-apoyo-necesario/>

Los Foros nacional y autonómicos de Atención Primaria se oponen a la contratación de médicos de Familia sin especialidad

Durante una reunión extraordinaria, las organizaciones dedicadas a la Atención Primaria consideran que “el impacto de esta medida repercute directamente en la calidad asistencial y significa la desintegración de la especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria, por la que tanto se ha luchado durante años”.

Fuente: <https://semergen.es/?seccion=sociedad&subSeccion=detalleNoticia&idN=2638>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo “nuestra solidaridad”. Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Dale de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr.ª María José Santiago Escamez
Especialista en Pediatría
Nº de colegiada: 284502158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC

Catálogo de Prestaciones EPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca